
（一社）天草宝島観光協会 

議 事 録 

 

令和5年6月28日  

会 議 名 一般社団法人天草宝島観光協会第２回理事会 

日   時 
期 日：令和５年６月２８日（水） 

時 間：15：58～16：18 

場   所 ホテルアレグリアガーデンズ天草 

議  事  内  容 

出席者  出席理事：山本博、深川沙央里、山下修平、江﨑航、浜崎英文、松本國雄、本田晴美、

金子信之、竹地克夫、田口京重、野﨑健、濵﨑宗治、藤本貴士、宮下剛、

松崎義文 15名 

     欠席理事：中田勝也、平下豊、深川隆一郎、倉田泰、野﨑多喜子、田中光徳、 

          下田貴久 7名                                     

     欠席監事：本田一、近藤雄一 

 事務局：福田祐司、城下聡子、大塚純子 

議事録署名者：議長 福田祐司 

 

１、 開会（事務局長 福田） 

 令和５年度第２回理事会を開催します。先日の理事予定者会議のご紹介をしませんでした。大

変申し訳ありませんでした。ここで新任の方々のご紹介をさせていただきたいと思います。すい

ませんまずは、新任の牛深支部浜崎英文様ちょっと自己紹介をお願いします。 

 

（浜崎英文理事） 

牛深支部旅館はまさきの浜崎と申します。以前は父が長らく大変お世話になっておりました。父

と代は変わって、入会したらすぐ役員にさせられて。右も左もわかりませんができる限り頑張っ

ていきたいと思っておりますので今後ともよろしくお願いいたします。 

 

（事務局長 福田） 

ありがとうございました。牛深支部には今日欠席ですが、深川隆一郎さんっていう人も新任でお

願いしております。次に有明支部の本田晴美さんお願いします。 

 

（本田晴美理事） 



（一社）天草宝島観光協会 

こんにちは。有明のほうで食品製造をしています。食の天草にじの本田と申します。飲むゼリー

とか、天草のお土産になるようにと思って14年一生懸命特産品を作ってきました。いろんなマル

シェとかも、イベントとかも出させてもらっているので、観光協会に入会させていただいて、今

回理事の方にということで。私なりに天草大好きで、天草をもっといろんな人に知ってもらいた

いと思って立ち上げた事業所でもありますので、精一杯頑張りたいと思います。よろしくお願い

します。 

 

（事務局長 福田） 

ありがとうございました。えっと、次に天草東支部竹地克夫さんお願いします。 

 

（竹地克夫理事） 

天草は御所浦から来ました。竹地克夫と申します。御所浦で海上タクシーをしてるんですけど、

御所浦は来年度に向けて資料館がオープンするのでいろいろと皆様の協力が必要と思いますけ

ど、なんせ初めてのことなので何も分からないと思いますのでいろいろとご協力の程よろしくお

願いします。 

 

（事務局 福田） 

天草東支部にはもう1名新任の倉田泰さんがいらっしゃいますが、本日は欠席となっております。

続きまして新任の方は…五和支部で野﨑多喜子さんが新任でいただいております、本日は欠席と

なっております。以上でございます。よろしくお願い致します。議事に入ります。会長選任です

が、５月２５日に行われました理事予定者会議に於いて藤本貴士さんを会長として推薦するとし

て一応会の方でなっておりますが、異議はございませんでしょうか。では、藤本さんに会長をお

願いするということでさせていただきます。藤本さん会長としてご挨拶お願いいたします。 

 

（藤本貴士会長） 

皆様こんにちは。まずは山本会長5年間本当、あっ2期4年おつかれさまでございました。長らく

コロナ禍中で中々思うような活動もできず難しかったと思いますが、ようやく行動制限もなくな

ってですね、今年を新たな観光元年と位置付けて、本格的に観光が動いてくると思います。皆さ

んと一丸となってですね、天草に集客するように私も微力ながら貢献してまいりますのでどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

（事務局長 福田） 

ありがとうございました。続きまして本来であれば副会長の選任となりますが、今だちょっと整

っておりませんので、副会長の選任及び承認については次回の理事会にちょっと持ち越したいと

思います。その他理事の方から何かご意見ご質問ございますでしょうか？ 
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（濵﨑宗治理事） 

会長、副会長は理事会に於いて互選ということに定款でなっておりますけれども、慣例で副会長

に於いては会長が指名するということになっております。次の理事会までに会長に副会長を選任

していただいて次の理事会にかけるということに。 

 

（事務局長 福田） 

一応あの副会長については、会長の選任で、会長のご指名を次回の理事会で承認という形をとら

せていただければと思っております。よろしいでしょうか。他なにかございませんでしょうか。

失礼しました。先程ご紹介をすいません。私の方で忘れておりました。河浦支部の宮下剛さん申

し訳ございません。ご紹介をお願いします。 

 

（宮下剛理事） 

こんにちは。奴寿司さん、蛇の目さん、鮓たいとの次ぐらいに頑張ってます海月です。３番目に

入れるように皆さんの力でどうぞよろしくお願いします。 

 

（事務局 城下） 

すいません。もう1つよろしいですか。各支部長様が決まってましたら事務局までお知らせいた

だきたいんですけど。牛深結構変わられたので、支部長様。 

 

（江﨑航理事） 

支部長はそのまま山下支部長。 

 

（濵﨑宗治理事） 

あのですね、前は支部長が本部の理事でなければいけないと言われた事があったが理事会で変更

したように思いますけど。 

 

（事務局 福田） 

今ちょっと。私どもの定款の中では   ちょっと確認を 

 

（宮下剛理事） 

河浦は下田君です。 

 

（事務局 城下） 

はい。ありがとうございます。五和は。 

 

（野﨑健理事） 
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五和は私です。 

 

（事務局 城下） 

本渡、新和支部は変わりなし。 

 

（山本博理事） 

変わったという話は聞いておりません。 

 

（事務局 城下） 

天草東支部。 

 

（金子信之理事） 

天草東支部はまだ会議が終わっていません。 

 

（事務局 城下） 

天草支部は。 

 

（事務局 城下） 

ありがとうございました。 

 

（事務局 福田） 

理事さんから他になにかありませんか。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

 


